

Tuttlingen

Tuttlingen ist eine Stadt im Süden von Baden-Württemberg, die ungefähr 35.000 Einwohner hat.

Die nächstgrößere Stadt ist Villingen-Schwenningen, die ungefähr 30 Kilometer entfernt ist. Aufgrund der Tatsache, dass in Tuttlingen mehr als 600 Unternehmen der Medizintechnik ansässig sind, wird diese Stadt oftmals als Welthauptstadt der Medizintechnik bezeichnet. Geographisch ist die Stadt im Tal der oberen Donau gelegen.

In der Stadt gibt es zahlreiche Immobilien unterschiedlicher Größe, die zum Verkauf anstehen oder die vermietet werden können. Interessenten können sich dazu an ein Immobilienbüro wenden. Die Firma Baum Immobilien ist seit jeher eine gute Adresse. Diese Firma ist in ganz Baden-Württemberg tätig und verfügt über rund 25 Jahre Erfahrung in diesem Bereich. Wer eine Immobilie kauft, kann sie selbst nutzen oder an geeignete Interessenten vermieten. Das Angebot an Immobilien in Tuttlingen bezieht sich nicht nur auf den privaten Bereich, sondern schließt auch gewerbliche Immobilien mit ein.

Oftmals ist auch eine kombinierte Nutzung privat und geschäftlich vorgesehen.

Weitere Informationen unter http://www.baum-immobilien.de/